

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 4. Oktober 2022

„Danke HCF!“

SPD-Fraktion verabschiedet Hans-Christian Falkenberg nach 36 Jahren Gemeindevertretung

Die SPD-Fraktion in Mainhausen hat ihr langjähriges Mitglied Hans-Christian Falkenberg verabschiedet. Auf Grund seines Umzuges nach Frankfurt kann das Mainflinger Urgestein der Kommunalpolitik künftig nicht mehr der Gemeindevertretung angehören.



„HCF, wie er in der Fraktion oft genannt wurde, war von März 1984 bis Juli 2022 ununterbrochen in der Gemeindevertretung Mainhausen tätig. Das sind immerhin 38 Jahre und 5 Monate; eine bemerkenswerte Zeit und Leistung, die hohe Anerkennung verdient“, so die Vorsitzende der Mainhäuser SPD-Fraktion Felicitas Mohler-Kaczor.

Darüber hinaus war er unter anderem von 1993 bis 2006 Mitglied im Bau- und Umweltausschuss, und von 2011 bis 2019 sowie 2021 bis 2022 Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss. In Würdigung seiner herausragenden Verdienste um das Gemeinwohl hat die Gemeinde Mainhausen ihm im Dezember 2019 die Ehrenbezeichnung „Gemeindeältester“ verliehen.

„Besonders zeichnet ihn seine Kommunikationsfreudigkeit aus. Er interessierte sich stets dafür, was die Mitglieder der Gemeindevertretung zu sagen haben, über alle Parteigrenzen hinweg. Wenn die Fraktion oder der Ortsverein seine Hilfe benötigt haben – sei es als Schriftführer, bei Festen oder Aktionen der Partei half Hans-Christian mit großem persönlichem Einsatz.

Seine Arbeit in der Gemeindevertretung war immer engagiert und wertvoll zum Wohle unserer Bürgerinnen und Bürger. Wir bedauern es sehr, dass seine Stimme bei der Meinungsbildung in unserer Gemeindevertretung nicht mehr zur Verfügung steht und wünschen ihm für seinen neuen Lebensabschnitt

alles erdenklich Gute!“, schließt Felicitas Mohler-Kaczor.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen